

Nombramientos

Jaime Sanz García, nuevo director de Tecnología y Sistemas de Correos En julio de 2012, Jaime Sanz (Promoción 1993) se incorporó al grupo Correos como máximo responsable de la Dirección de Tecnología y Sistemas siendo nombrado, además, Presidente de Correos Telecom.

Jaime Sanz es Ingeniero Industrial ICAI, especialidad de Electrónica, por la Universidad Pontificia de Comillas, y Executive MBA por el Instituto de Empresa (IE), especializado en ahorro de costes, modernización, alineamiento y estrategia en el ámbito de las tecnologías de la información.

Con amplia experiencia en la definición de estrategias focalizadas y alineadas con los objetivos de la organización y en el desarrollo de sistemas de información, Jaime Sanz García, hasta su incorporación al Grupo Correos, era Director de Tecnologías de la Información del Grupo Pelayo Mutua de Seguros, responsable de las áreas de Desarrollo, Sistemas, Comunicaciones, Explotación, Help Desk y Microinformática.

A lo largo de su trayectoria profesional ha desarrollado distintas funciones de consultoría de Tecnologías de la Información en empresas como Hewlett-Packard y ABB Sistemas Industriales.

